

El Adeptus Custodes

Autor AGRAMAR
miércoles, 08 de abril de 2009

El Adeptus Custodes

Emblema del Adeptus Custodes.

El Adeptus Custodes es la guardia pretoriana del Emperador son los guardianes del Palacio Imperial y del Trono Dorado, así como la guardia personal del Emperador. Una pequeña élite de trescientos Custodios, conocidos como los "Compañeros", forman la guardia personal del Emperador, y nunca se alejan de su lado. Debido a la gran extensión del Palacio Imperial, los Custodios siempre actúan como la guardia del Palacio Imperial. Los propios custodios nunca dejan Terra, y rara vez abandonan el Palacio.

El Adeptus Custodes es el que decide quién puede entrar en la sala del trono del Emperador, y cuándo, y en este sentido su autoridad esta por encima de la de cualquiera, independientemente del rango o la clase social, excepto de la del Emperador en persona.

Organización

El Adeptus Custodes es un departamento del Adeptus Terra, el gobierno imperial, pero sus miembros están sometidos solamente al Emperador y sus propios líderes.

El líder de la organización lleva el título de capitán general, y debido a la importancia de los Custodes, a menudo tiene una posición en el Senado de los Altos Señores de Terra.

Apariencia y equipo

Los Custodios son ligeramente más grandes y más fuertes que los Marines Espaciales.

Los soldados del Adeptus Custodes fueron la guardia pretoriana del Emperador durante la Gran Cruzada. Eran un capítulo cuya función específica era proteger al Emperador en la batalla en todo momento. Para diferenciarlos del resto, sus armas y armaduras eran de color oro brillante, para guardar cierto grado de similitud con el Emperador y para ayudar a que éste quedase lo más inadvertido posible. El arma estándar del Adeptus Custodes es la combiarma lanza-bólter, que esta muy asociada a los Custodes y se representa en sus banderas e insignias.

Su altura, y sus cascos de bronce, les dan un aspecto amenazante; sus cascos son de aspecto antiguo pero incorporan sofisticados equipos de protección y comunicadores.

Arriba, Legio Custodes escoltando al Emperador durante la Gran Cruzada.

Historia

Los Adeptus Custodes eran conocidos originalmente como la Legio Custodes. Los Custodios originales, fueron los primeros guerreros genéticamente y psicológicamente alterados creados por el Emperador durante las Guerras de Unificación de Terra. Ellos sirvieron como experimento genético del Emperador, de forma que los Custodios son anteriores y diferentes a los primeros Marines Espaciales.

Durante la Gran Cruzada, los Custodios siempre mantienen un contingente con el Emperador para su protección, pero también viajaron como enviados de forma individual. Desde la internación del Emperador en el Trono Dorado, el Adeptus Custodes han adoptado un papel más limitado como protectores del Palacio Imperial.

Originalmente, estaban equipados con la mejor armadura de la época, y tuvo acceso al mismo tipo de equipo y armas que las Legiones de Marines Espaciales. El equipo característico de los Custodes pudo influir de alguna forma en el armamento y equipo que utilizarían mas tarde los Caballeros Grises, capítulo de Marines Espaciales que según se rumorea, su padre genético es el mismísimo Emperador y no un primarca como el resto de capítulos.

Durante la Era de la Apostasía, el Adeptus Custodes reapareció brevemente durante la toma del Palacio de la Eclesiarquia de Terra en el reinado de Goge Vandire. Durante este tiempo, los Custodes retomaron de nuevo las armas para hacerse camino hasta Vandire, detenidos únicamente por las hermanas de batalla a quienes Vandire había

convencido para que ejercieran como su guardia personal . Después de una interminable discusión, los Custodes convencieron al líder de las Hermanas de batalla, Alicia Dominica, para que dejaran las armas y volvieran a la luz del unico Emperador de la humanidad. ¿¿Qué pasó durante ese momento?? se desconoce, pero las Hermanas de batalla se revelaron contra el autoproclamado Emperador Vandire, poniendo fin a su reinado de una vez por todas.

Arriba, Custodio en motocicleta a reaccion.

Abajo, Custodio en armadura de exterminador.

Mentalidad y Entrenamiento

Aunque los Custodios se encontraban entre los primeros guerreros modificados por el Emperador, nunca tuvieron la misión de formar parte de un ejercito conquistador, esta misión seria tomada mas tarde por los Primarcas y sus legiones Astartes. Esto se pone de manifiesto tanto en su mentalidad como en su formacion:

No fomentan el mismo espíritu de hermandad que se inculca en los Astartes para funcionar juntos como una unidad. De hecho, cada Custodio prepara e inspecciona su equipo de forma individual, y actuan en combate de forma bastante individualista.

La individualidad de cada uno de los Custodios se promueve todavía más en el hecho de que los procesos necesarios para su producción no es tan refinada o tan simple como la de los Astartes y por lo tanto no son "producidos en masa" como lo son los Astartes, lo que significa que cada Custodio es una inversión única para el Imperio.

Un ritual que los Custodios comparten es el reconocimiento de grandes gestas o milagros, que se manifiesta en la adjudicación de nombres, que se añaden al título del Custodio para representar las acciones que ha realizado en el servicio al Emperador. (Constantin Valdor obtuvo 932 nombres antes del asedio de Terra) Estos nombres fueron inscritos en la armadura de batalla del guerrero, como expresión de orgullo individual.

La formación de los Custodios también difiere enormemente de la de los Astartes, siendo guardaespaldas en vez de soldados. Pues bien, los Custodios son entrenados en el arte del asesinato para de esta forma estar mejor preparados para contrarrestar cualquier intento de asesinato contra el Emperador. Es comun que los Custodios realicen “simulacros” tambien llamados "juegos de sangre" para mantenerse en estado de alerta ante cualquier amenaza.

Además, es claro que los Custodios también están bien versados en la etiqueta política de Terra, ya que han sabido actuar al margen de la Ley Imperial, para infiltrarse en influyentes Casas Nobles e investigar cualquier posible conspiración o amenaza contra el Emperador. (Un papel que nunca se espera que cumpla un Astartes.)

Este aspecto de la mentalidad del Custodio es ventajoso, ya que el Capitán General a menudo comparte un asiento con los Altos Señores de Terra y por lo tanto le permite navegar por las maniobras políticas de los diversos organismos del Imperio, al tiempo que es un guerrero capaz de inspirar temor en sus enemigos.

Custodios mas conocidos

- * Jefe del Custodio Constantin Valdor, comandante de la Legio Custodes durante la Gran Cruzada
- * Amon Tauromachian
- * Haedo

Fuentes: Lexicanum e Inquisitor, traducido y adaptado por Horus